
La cancha de Borregos Santa Fe le dice
adiós a su tablero

El Tec de Monterrey campus Santa Fe le dice adiós a su tablero adquirido en el año 2007 y le da
la bienvenida a su nuevo compañero de partidos, emociones y triunfos. Daniela Hernández
Muñoz, directora Atlética y Deportiva, compartió con CONECTA el impacto que esto tendrá en la
comunidad. 

De acuerdo con la directora esta compra impactará de una excelente manera a la comunidad,
ya que varios equipos deportivos representativos del campus harán uso de este nueva
adquisición y a su vez la comunidad en general podrá disfrutar de eventos y actividades de
mejor calidad.  

Algunos de los momentos más memorables del tablero que dijo adiós fueron los dos
campeonatos de Juvenil y uno más en juvenil “C” o única de CONADEIP, se disputaron y se
ganaron, en el estadio con ese reloj en su icónica pared en los años 2011, 2012 y 2018.

 

http://tec.mx/santa-fe
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La bienvenida a su nuevo hogar

“El nuevo reloj marcador tiene mejor iluminación a pesar de que es más chico por 20 cm que el
anterior

“Se pudiese pensar que es más pequeño, pero si se toma en cuenta que el espacio es menos
entre indicadores, la información se concentra en un menor espacio, mejor ubicación y puede
ser visto desde cualquier punto del estadio de forma más fácil”, dijo. 

Daniela señaló que una característica importante es que el reloj cuenta con décimas de segundo,
que en los deportes principalmente en el fútbol americano pueden significar una jugada más,
independientemente que sea a favor de nosotros o del rival.

“La lógica o acomodo de los indicadores es la adecuada para su interpretación y también
cuenta con la característica de tener diferentes colores en cada indicador, no todos los
marcadores cuentan con esta particularidad.

“Una vez que regresemos a las actividades presenciales, se les mostrará a los chicos el nuevo
reloj y lo pondremos en marcha para nuestras prácticas diarias. Además de realizar mucha
promoción y generar mucha expectativa para nuestro primer partido oficial como equipo local”,
enfatizó. 
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Finalmente, Alejandra Pacheco Langner, líder de Servicios Operativos en campus Santa Fe,
comentó que desde mayo las autoridades permitieron activar el sector de la construcción/obra
civil y mantenimientos esenciales, por lo que se han realizado diversas mejoras en el
campus.

“Nuestro objetivo principal es mejorar la vivencia de nuestros alumnos, y por supuesto que
cuenten con las herramientas y recursos para que su proceso formativo sea de primer nivel
”, concluyó.
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